
於二零二零年五月五日

西貢區議會第三次會議提出提問

   「查詢區內民政事務處告示板使用狀況」�

致 西貢區議會     

主席及全體成員：� 

�

��Y?{ 

西貢民政事務處在過往會議提供了有關區議會告示板之資料，惟本人留意到區內除了

區議會告示板外，還有大量民政事務處告示板（見附件）。現希望當局能提供有關告

示板的使用狀況，包括但不限於區內告示板的數量、所在位置，更新頻率、負責管理

的部門和組別、告示內容和性質，並解釋與區議會告示板在以上各方面的分別。�

提問措辭：!

「查詢區內民政事務處告示板使用狀況」 �

�

�

提問人：�

�

梁衍忻�
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